

INFORME de EVALUACIÓN de TRABAJO FINAL de GRADO

REVISORA

Datos:

Estudiante: Maribel Franchi Costa

Tipo de trabajo: Pre-proyecto de tesis.

Título: “Liberados”: una investigación acción participativa con hombres ex-carcelados de la Unidad No. 7 “Canelones” en torno al proceso de inserción social en Uruguay.

Docente Tutora: Prof. Adj. Dra. Laura López Gallego

Docente Revisora: Asist. Mag. Sandra López

Período solicitado para Lectura Pública:

1- Aspectos Formales:

El trabajo presentado cumple con los aspectos formales esperados. Se presenta organizado y eso posibilita la lectura y comprensión del tema que aborda.

Respecto a normas APA 6ª edición es necesario que realice algunos ajustes en lo que tiene que ver con las referencias.

2- Articulación teórica:

Se destacar el compromiso de la estudiante con el problema de estudio definido ya que logra articular una experiencia de extensión de la que fue partícipe y a partir de la misma recortar de un problema de investigación de relevancia académica y de singular importancia en el contexto actual

La búsqueda de antecedentes la aproximan al tema pero luego no aparecen considerados e integrados en el desarrollo del trabajo.

Respecto al marco teórico si bien es interesante la forma en que organiza la presentación y logra articular e integrar diferentes perspectivas realiza algunas afirmaciones que no aparecen fundamentadas. Dado la importancia que los aspectos teóricos-conceptuales tienen en el marco de un proyecto es necesario un desarrollo consistente por lo tanto debería realizar algunos ajustes de forma de fortalecer lo realizado.

Es de señalar que la estudiante logra definir con claridad el problema de investigación y realizar interrogantes pertinentes y coherentes al mismo. Es necesario puntualizar que al momento de formular tanto los objetivos generales como específicos algunos aspectos planteados no aparecen considerados y ello conlleva a que lo propuesto se desdibuje en el marco de un trabajo donde es importante la coherencia interna del mismo.

Lo mismo acontece en lo metodológico donde hace referencias a la estrategia de IAP fundamentando con énfasis la importancia de los actores sin embargo el lugar del investigador se infiere pero no se explicita.

Los resultados esperados aproximan claramente al interés de la estudiante sobre el problema planteado ya que logra explicitar la importancia de producir conocimiento y reflexionar al respecto de la inserción social de las personas que estén o hayan estado en situación de privación de libertad.

3-Consideraciones finales:

Dado las consideraciones y sugerencias realizadas el pre-proyecto presentado requiere de algunos ajustes que le den al mismo mayor coherencia y consistencia interna de modo que se constituya para el estudiante en un trabajo que le permita otros tránsitos académicos.

En suma es un buen trabajo que presenta fortalezas y debilidades a considerar pero se trata de una propuesta viable y relevante desde el punto de vista académico y de interés en el actual contexto social y está en condiciones de ser defendido acorde a las normas de un trabajo final de grado.

Asist. Mag. Sandra López

Programa de Psicología Social Comunitaria

Instituto de Psicología Social

Facultad de Psicología